



## Schon 40.000 Euro gespendet

**WALDVIERTEL** | Der vor neun Jahren gegründete Motorsport-Verein „Racer4kids“ unterstützt den Förderverein für Familien mit kranken Kindern im Waldviertel „Tut Gut“. Im ersten Jahr wurden 600 Euro übergeben, am Ende des Jahres 2018 waren es bereits 5.000 Euro. Insgesamt brachten die „Racer4kids“ seit 2009 beachtliche 40.000 Euro zusammen. Im Bild: Sandra Brock, Silvia Hahn, Arzt Karel Traxler, Andy Fichtenbauer, die Oberärztinnen Barbara Payer und Sonja Traxler, Arzt Christoph Endl, Tut-Gut-Obfrau Stephanie Fürstenberg, Franz und Christa Fichtenbauer, Stefanie Grubeck, Jaqueline Süß, Sandra Wundsam, Andreas Müllner, Hermine Pötscher, Marina Pachtrog.

Foto: privat